

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

TNA pequeña diferencia.

ra en las Grandes Ligas, lanzó la primera bola el Presidente general Eisenhower,

Aqui, al abrirse el campeonato de la Triple A en el Stadium, no tirará la primera pelota ningún presidente. Lo hará el canzonetista Maurice Che-

Así están asegurados los aplausos iniciales de dicha temporada,

Y a propósito de la Triple A.

Los Cuban Sugar Kings van a comenzar en ella su tercera competencia con ánimo de obtener el "pennat".

Lo malo de ello es que según la reglamentación de dicha organización, el gapar dicho titulo después de cuatro meses de dura lucha no representa el más alto honor. Después, en un "play off". más comercial que deportivo y en el cual puede resultar vencedor el equipo que quede en cuarto lugar, hay que decidir el privilegio de acudir a la llamada Serie Mundial pequeña.

Santiaguito Rey, el heraldo de la reelección batistiana expondrá su tesis esta noche a las diez y media, en el programa "Telemundo pregunta" que se trasmite todos los miércoles por el Canal 2 de

Interrogarán: Horstmann, Núñez Pascual y Robreño. Moderará: Carlos Lechuga.

宇 宇 宇

El primer ministre de Bulgaria, Vulko (que a le mejor quiere decir: "Yoye" en ese idioma) Chervenkof, acaba de renunciar, según comunican de do que hable y todavia no ha dicho una palabra Sofia, bajo el peso de los errores cometidos.

Eso de hacer renunciar al Premier de Bulgaria Ayer, al inaugurarse la temporada beisbole- nos parece una "bulgaridad", aunque la noticia procede de Sofia y ya sabemos que hay mujeres muy chismosas.

En Cuba, sin embargo, no debemos temer a tales renuncias por errores, porque aqui a los "premieres" no les dan oportunidad siquiera de equivocarse.

El famoso pintor Diego Rivera se decidió por fin a borrar la inscripción "Dios no existe" que aparecia en un discutido mural del Hotel Prado, en la capital méxicana.

Rivera explicó que había adoptado tal resolución, no porque haya abjurado de sus ideas, sino para que el pueblo mexicano, en su mayoría católico que se sentia herido por tal afirmación, pudiese contemplar su maravillosa obra

Y no puede ser motivo de censura la actitud del gran pintor. Los artistas viven tan apegados a la popularidad, que en ocasiones, por un aplauso de la multitud, dan de lado a sus creencias politicas, filosóficas o religiosas.

* * *

Mañana, jueves, se celebrará un Consejo de Ministros, habiendo sido citado todo el gabinete para tratar de los presupuestos, de los impuestos y, desde luego, de otros puestos.

Diálogo callejero;

-Oye, viejo: ¿por qué le llamas a Batista, Don Rafael del Junco, igual que aquel personaje de la novela radial de Caignet: "El derecho de nacer"?

-Porque después de las declaraciones de Santiaguito en Venezuela, todo el mundo está esperansobre dicho asunto,

m, at 18/06